
  

  

　　  青き風  

　 　 　 　 　  第 ３ 号 

      　   石巻市立石巻中学校だより        文責：山内 Ｒ５．５．１５

 

　　　薫風緑樹を渡る、さわやかな季節となりました　　　 

 

 　新緑が色鮮やかになってきました。

　学校だよりのタイトルの「青き風」は、校歌の歌詞「校旗は燦たり青き風よ」からとったものですが、

「青き風」とは「万緑をゆるがして吹き渡る風」のことで、初夏の季語（俳句の世界では５月～７月が夏）

 になる言葉です。今、石中の校庭にはまさにさわやかな青き風が吹き渡っています。

　さて、５月にはたくさんの行事があります。２年生の宿泊研修は終わりましたが、明日は生徒会総会、

１８日(木)、１９日(金)は１年生の松島合宿、そして２６日(金)は大運動会があります。６月には、１０

日(土)、１１日(日)に石巻地区中総体(球技・武道)が開催されます。水泳大会は６月１５日(木)、陸上大

会は１７日(土)です。先週から今週にかけて、各競技の監督会議が開かれ、競技日程や組み合わせ等が決

 まります。詳細が決まりましたら、後日お知らせプリントを配布いたします。

 

 

  

  

 　　５月１１日(木)～１２日(金)に、第２学年で宿泊研修を実施

 　しました。実行委員の生徒たちが中心となって計画を立て、学

  　年集会や学活の時間に準備を進めてきた行事です。

　　出発前日の結団式で、校長から次のような話をしました。「家  

　族旅行は自由な部分が多いが、学校で行う宿泊研修はルールが  

　あったり時間の制限があったりして、窮屈だ。でも、家族旅行  

　では得られないものがある。それは仲間との思い出だ。だから、  

　仲間とのよい思い出をたくさんつくってきてほしい。」また、「宿 　　　　 〈青天の中の出発式〉

泊研修は、場所と形を変えた授業のひとつだ。だから“楽しか　

 った”だけではだめ。たった一つでいいから、この研修を通し　

 て得た“学び”を持ち帰ってきてほしい。」と話しました。 

 　当日は、子どもたち自身が決めた「一刻(ひととき)を大切に～ベ　

 ストな判断でよい思い出を～」というテーマのもと、充実した　

  １泊２日の研修になりました。

 　１日目は、班別自主研修として、高校や大学、専門学校等の　

 訪問研修を行いました。スムーズにいくだろうと思いきや、地　

　　　　〈仙台市科学館研修〉 図を見ながら自分たちの足で目的地にたどり着くことができず　

に、迷って迷って予約時間に間に合わない班が続出･･････。車　

　社会、ナビゲーション社会の中で、自分で地図を見て歩く力が劣ってきているのかなあと考えさせ　

 　られた研修でした。夕方は科学館見学。そしてグランディの合宿

  　所へ。２日目は午前中に各学級ごとに計画した活動を合宿所で行

  　い、午後は八木山動物公園の見学をしました。

  　　青天に恵まれ、爽やかな薫風の中で活動した子どもたちは、仲

  　間との楽しい思い出と、体験から得た学びという２つのお土産を

  　持ち帰り、またひとつ大人への階段を上ったようです。

  　　子どもたちを送り出してくださった保護者の皆様、誠にありが

　とうございました。      〈八木山動物公園研修〉

２年生宿泊研修を行いました 

―石中心得―

自主 自律 品位



 

  

  

  

　　生徒会組織には各種専門委員会があり、毎月　  　 〈石巻かほく杯中学校野球大会〉 

　「生徒会の日」に、定例の委員会が放課後に開　  　 　第２位  野球部 

　かれます。今月は２日(火)に行いました。前期　  　 　優秀選手賞　 後藤駿介くん(３年) 

　の各委員長を紹介します。  　 〈石巻地区中学校ソフトテニス大会〉 

　○１学年学級委員長　　…成田梨香さん(1-3)  　  【男子団体】 第３位　 男子テニス部 

　○２学年学級委員長　　…稲葉結菜さん(2-1)  　 〈天平ろまん杯中学校女子ソフトボール大会〉 

　○３学年学級委員長　　…平塚　蓮くん(3-1)   　  第３位　ソフトボール部

　○生活委員会委員長　　…中村陸雅来くん(3-1)  

　○福祉委員会委員長　　…高橋美喜さん(3-1)  

　○保健委員会委員長　　…林　諒くん(3-3)    「おにぎり大使」参加生徒を紹介します

　○給食委員会委員長　　…髙城健太くん(3-1)   

　○図書委員会委員長　　…日野陽斗くん(3-3)  　　石巻地区(２市１町)では、石巻地区広域行政事　

　○放送委員会委員長　　…大崎　玲くん(3-1)  　務組合の規約に規定された文化振興(人材育成)の　

　○運動会実行委員長　　…三浦　颯くん(3-1)  　一環として、中学生をオーストラリアのシドニー　

　○群鷗祭実行委員長　　…工藤　律くん(3-2)  　に派遣する事業（「おにぎり大使」）を行っていま　

　○合唱コン実行委員長　…大石瑞稀さん(3-2)  　す。ここ３年間はコロナ禍のために中止となって　

　○応援団長(有志で構成) …大崎　玲くん(3-1)  　いましたが、今年度は復活することになりました。 

　○選挙管理委員会委員長…石河杏寿さん(3-3)  　　本校からは２名枠(男女１名ずつ)ということで、 

　　各委員会のリーダーとして、よりよい石中生　  　第３学年の生徒の中から希望者を募集し、作文・　

　徒会にするためのチャレンジを期待しています。  　面接による校内審査を経て、代表生徒を決定しま　

 　した。お知らせします。 

                                                  　　本多　皓さん(３-１)　　平居明哲くん(３-２) 

  　　また、引率教員の一人として、本校の泉　智子　

　　５月２６日(金)の大運動会に向け   　教諭が選出され、同行することに 

　て練習が始まっています。総合文化   　なりました。 

　部の生徒が大運動会のポスターを制   　　研修期間は７月２６日から８月 

　作し、校内外に掲示しました。石中   　１日までです。

　大運動会は縦割り形式で行ってきて   

　おり、今年度も縦割り対抗で行いま   

　す。当日の日程・種目等については    

　プログラムを作成中ですので、もう    

　しばらくお待ちください。 〈３年中里珠莉さん作〉  　　始業式のときのこと。式の最後の“校歌斉唱”。「あれ　

　 ○赤組･･･３年１組 ＋ ２年２組 ＋ １年３組  　っ･･･？」子どもたちの声が小さくて力もない。不安が　

　 ○青組･･･３年２組 ＋ ２年１組 ＋ １年２組  　的中し、校歌を歌えなくなっていたのでした。思えば　

　 ○黄組･･･３年３組 ＋ ２年３組 ＋ １年１組  　３年ぶりの体育館での全校校歌斉唱･･･。歌詞やメロデ　

  　ィーを忘れるのも無理ありません。コロナ禍の弊害が　

 　こんなところにも出てきました。 

      　　石中生としての誇りをもって、胸を張って力強く校　

   　歌を歌ってきたのが石中生。復活させることが石中の　

　　４月２６日(水)に第１回学校運営協議会を開きました。 　今年度の課題の一つとなりました。運動会で「胸を張　

　昨年度にお知らせしておりましたように、本校では今年　 　って声高らかに校歌を歌える石中生」の姿を実現させ　

　度からコミュニティースクール導入校として学校運営協　 　るべく、働きかけていきたいと思います。

　議会を設置しました。学校側以外の委員は次の皆様です。

　活動については後日改めて学校だよりでお知らせします。 

　相澤明弘様(前学校評議員、H20年度父母教師会会長)、後藤春彦様(前学校評議員、宮富士工業専務取締役)、松浦　

　健太郎様(前学校評議員、庄司・松浦法律事務所弁護士)、千葉教正様(前父母教師会会長)、佐藤俊治様(現父母教　

　師会会長)、中川政治様(3.11メモリアルネットワーク専務理事)、佐藤暎子様(現父母教師会副会長)、髙城裕行様　

　(H21.22年度父母教師会会長)、木村亜梨沙様(ゼンインターナショナル取締役、青年会議所副理事長)

　 　 石中生のチャレンジ　 　

山内の“ひとりごと” Vol.1

シリーズ

生徒会専門委員会の委員長を紹介します

学校運営協議会を開きました 

大運動会ポスター完成

今年度も

つぶやきます。


